

naissiez un jour l'union plus indissoluble et l'harmonie plus parfaite encore de la vie éternelle! ”

Nous n'avons pas à insister ici sur l'éclat de la fête de famille et sociale qui a réuni ce même jour, au cercle universitaire de la rue Saint-Denis, les anciens élèves et les nombreux amis auprès des jubilaires pour la célébration du double anniversaire; mais il nous convenait de joindre l'expression de nos félicitations et de nos vœux les plus sincères à celles et à ceux dont madame et monsieur Pelletier ont été salués par tout ce que Montréal possède d'artistes et de musiciens.

Avec M. Maurault, nous souhaitons de grand cœur aux vénérables jubilaires, après l'union et l'harmonie de la terre, longtemps encore prolongées, l'union et l'harmonie plus parfaites des splendeurs éternelles. *Ad multos et faustissimos annos!*

E.-J. A.

LADY JETTE

L'AUTRE semaine décédait à Québec, à 80 ans, la femme de notre ancien lieutenant gouverneur de Québec, Lady Jetté. Nous méditons de rendre un modeste hommage à sa mémoire, quand une courte notice parue dans l'*Action catholique* (2 juin) nous est tombée sous les yeux. Convaincu que nous ne saurions mieux dire, ni plus justement, nous reproduisons :

“Lady Jetté a rendu son âme à Dieu, ce matin. Ce n'est pas seulement une grande dame, aux manières princières, à la courtoisie exquise, à l'urbanité parfaite, dont notre société québécoise et tous ceux qui eurent l'avantage de connaître la défunte vont déplorer la disparition; c'est une chrétienne d'élite qui s'en va à l'éternelle récompense.

“ Sa longue et belle vie, profondément empreinte des ver-